
Pièces 3 Pièces

Superficie 80 m²

Référence 84774561

Prix 659 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé dans un cadre résidentiel de prestige offrant piscine, tennis et vastes jardins,

cet appartement de 80 Mètres carrés offre une vue panoramique impressionnante

sur la mer et les collines de l'estérel. Récemment rénové avec des finitions de haute

qualité, il bénéficie d'une exposition sud qui assure une luminosité optimale tout au

long de la journé. l'appartement est traversant, permettant une ventilation naturelle

et  des  vues  diversifiées.  l'entré  Mène  à  un  spacieux  séjour  doté  d'une  cuisine

américaine  moderne,  créant  un  espace  ouvert  et  accueillant.  Deux  suites

parentales assurent ...

Located in a prestigious residential setting with a pool, tennis courts, and expansive

gardens,  this  apartment  spans  80  square  meters  and  offers  a  breathtaking

panoramic view of the sea and the Esterel hills. Recently renovated with high-quality

finishes, it enjoys a southern exposure that ensures optimal brightness throughout

the day.  The apartment is  dual-aspect,  allowing for  natural  ventilation and diverse

views.The  entrance  leads  to  a  spacious  living  area  featuring  a  modern  open

kitchen, creating a welcoming and open space. Two master suites provide comfort

and privacy, each with its ...

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN
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